

Fecha: 01-02-2026
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl.: El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: **Instituto Chileno Norteamericano y la PUCV abren una nueva exposición**

Pág. : 7
Cm2: 73,8

Tiraje: 11.000
Lectoría: 33.000
Favorabilidad: No Definida



MUESTRA EN VALPARAÍSO.

Instituto Chileno Norteamericano y la PUCV abren una nueva exposición

● La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y el Instituto Chileno Norteamericano de Cultura de Valparaíso se unieron para entregar un espacio de cultura, entretenimiento y esparcimiento a toda la comunidad de la Ciudad Puerto. Se trata de la inauguración de la exposición “El cuerpo de una Imagen”, ubicada en la Galería Lucrecia Acuña, del instituto ubicado en calle Esmeralda 1069, la cual reúne obras de las carreras de Ilustración y Fotografía Profesional del Programa Interdisciplinario de Formación Profesional (PIFP) pertenecientes a los programas de Industrias Creativas de la PUCV. La muestra propone una reflexión en torno a la materialidad, la presencia y la experiencia del cuerpo en la imagen contemporánea.

63